



**CLOSE & AWAY**

*Lifestyle Management &  
Luxury concierge Service's*



**LIFESTYLE  
MANAGEMENT**

**إدارة نمط  
الحياة**

**عندما تكون بعيدا  
عن الطريق**

**LUXURY CONCIERGE  
SERVICES**

**خدمات كونسيرج  
الفاخرة**

**WHEN YOU ARE  
OUT OF THE WAY**

# من نحن

كلوز أند أوي هو الاسم الوحيد الذي تحتاج إلى معرفته في خدمات كونسيرج المحلية والعالمية. لقد عملنا في خدمة الزوار لأكثر من 25 عام، وبنينا سمعة لا يعلى عليه. كخدمة كونسيرج فاخرة ومميزة، نحن نعرف كيف نلبي احتياجات رجال الأعمال الكبار، المشاهير، الموظفين العموميين، وغيرهم من الذين يطالبون بخدمة متميزة. فمن الصعب أن نتخيل رغبة في مجال خدمات الكونسيرج العالمية التي ليس هناك خدمة مصممة خصيصا لتناسبها. خدمات الكونسيرج العالمية لدينا هي حقا فريدة من نوعها. نحن نغطي احتياجات سفرك على طريق الجو والبحر والأرض. اتساع نطاق خدماتنا توفر إدارة أنماط الحياة لأولئك الذين يطلبون المزيد من الحياة. نحن نناسب لأولئك الذين تركوا بصماتهم في العالم، والذين يعرفون ما يريدون في طريق مزود بخدمة كونسيرج عالمية. كمقدم أول لمثل هذه الخدمات، نحن نفهم ان وقتك ثمين.



## ► About us

**C**lose And **A**way is 24/7/365 concierge service & lifestyle Management, is available every day and at any time of the year for you.

We provide you, your own personal concierge to meet all your requests. Whether it is arranging your holiday plans, restaurant bookings, hiring gardener or security, or arranging catering service to your private party.



# في خدمتك

نحن متاحون على مدار الساعة للحفاظ على كل شيء بسلاسة، حتى خلال الأوقات الأكثر ازدحاماً في خصائص متميزة والسلع الفاخرة لرعاية الأعمال الشخصية والتجارية اليومية الخاصة بك، يمكنك الاسترخاء وناكد لك أن كل شيء تحت السيطرة على طريقك الخاصة.



## ► AT YOUR SERVICE

*We are available around the clock to keep everything running smoothly, even during the busiest times. From sourcing premium properties and luxury goods to taking care of your daily household chores, you can relax assured we have things under control on your way.*



# هل تحصل دائما على ما تريد؟

نحن هنا للتأكد من أنك تفعل. لقد استثمرت الكثير من الطاقة للوصول إلى هذه النقطة في الحياة، ونحن نحترم قيمة وقتك مثل أي شخص آخر. مع كلوز أند أوي نحن نهتم بجميع جوانب نمط الحياة، لذلك أعضائنا أحرار في التركيز على متطلباتك المهمة والخاصة بك.

## DO YOU ALWAYS GET ▶ WHAT YOU WANT?

*We are here to make sure you do. You've invested a lot of energy to get to this point in life, and we respect the value of your time like nobody else. At Close And Away, we take care of all lifestyle aspects, so our members are free to focus on the stuff that matters .*



# Tailor Made Travels

Lean back and dream the perfect holiday. Close & Away turns your dreams into reality. Our committed travel specialists and our worldwide network of contacts take your holiday to the next level. Our team will book flights, organize transfers, and provide access to the world's finest hotels & resorts. Whether you want a super-yacht, phenomenal villa, chalet, or a private jet, our team will take care of everything you wish.

## رحلات مصممة وبمقاييسك

استرخي الى الوراء واحلم بعطلة مثالية. كلوز أند أوي يحول أحلامك إلى واقع ملموس. يأخذ أخصائيو السفر الملتزمون لدينا وشبكتنا العالمية بعطلتك إلى المستوى التالي. سيقوم فريقنا بحجز الرحلات الجوية وتنظيم النقل وتوفير الوصول إلى أرقى الفنادق والمنتجعات في العالم. سواء كنت ترغب في يخت فائق، فيلا هائلة، شاليه، أو طائرة خاصة، فريقنا سيقوم بتلبية جميع طلباتك ويصمم رحلتك الخاصة.



Private Jet



Luxury Yacht & Cruise Bookings



Chauffeur Services & Airport Transfers



Luxury Car Hire



Hotel Reservation Service



Restaurant Reservations



Airport VIP Meet & Assist



Travel support 24/7



طائرة خاصة



حجز اليخوت الفاخرة ورحلات الكروز



خدمات الاستقبال والترحيب بالمطار



خدمات السائق والنقل من المطار



تأجير سيارات فاخرة



خدمة حجز الفنادق



حجوزات المطاعم



دعم السفر 24/7



Private Travel Management

إدارة السفر الخاصة



# Events & Conferences

Our 25 years of experienced event management staff and our long-established connections will take your event to another level. We can hire celebrities, famous entertainers or chefs. Our professional designers will work for the theme and decoration you want. We will take care of the design, technical productions, logistics of your guests, and exclusive catering services. Our goal is to go beyond your expectations. we will create an unforgettable event.



## الفعاليات والمؤتمرات

لدينا 25 عاماً من الخبرة موظفي إدارة الحفلات والتجمعات واتصالاتنا الراسخة سوف تأخذ الحدث الخاص بك إلى مستوى آخر. يمكننا توظيف المشاهير أو الفنانين المشهورين أو الطهاة. سيعمل المصممون المحترفون لدينا على الموضوع والديكور الذي تريده. سوف نهتم بالتصميم والإنتاج الفني والخدمات اللوجستية لضيوفك وخدمات المطاعم الحصرية. هدفنا هو تجاوز توقعاتك. من التجمعات الحميمة إلى الإنتاج على نطاق واسع، سوف نخلق حدثاً لا ينسى.



Cocktail Parties



Corporate meetings

اجتماعات الشركات



حفلات الكوكتيل



Birthday Parties



Seminars/ conferences

الحلقات الدراسية



حفلات أعياد الميلاد



New Year's Eve Parties



Corporate retreats

المؤتمرات وفعاليات



حفلات ليلة رأس السنة



Family Reunions



Product launches

اطلاق المنتجات



لم شمل الأسرة



Baby Showers



Team Building

بناء فريق العمل



استحمام الطفل



## Weddings

*If you need a perfect wedding planner in any part of the world, Close And Away Events will help your wedding in all details with its professional worldwide wedding planners' team.*

*With an experience of more than two decades, Close And Away Events has organized countless destination weddings of many cultures and traditions. From small exclusive gathering in a private villa to a large celebration at a castle. Our experienced wedding team will make your wedding day wishes come true.*



### حفلات الزفاف

إذا كنت بحاجة إلى مخطط حفلات زفاف مثالي في أي جزء من العالم، فإن "فريق كلوز أند أوي" سيساعدك في حفل زفافك بكل التفاصيل مع فريق مخططي حفلات الزفاف المحترفين في جميع أنحاء العالم. مع تجربة لأكثر من عقدين من الزمن، نظمت "كلوز أند أوي" حفلات زفاف وجهة لا تعد ولا تحصى من العديد من الثقافات والتقاليد. من تجمع حصري صغير في فيلا خاصة إلى احتفال كبير في قلعة. فريق الزفاف لدينا من ذوي الخبرة سيجعل رغبات يوم الزفاف الخاص بك تتحقق.



# Corporate Service

Close And Away offers a customized service to both private people and companies. Ensuring professionalism and dedication we take care of your customers, suppliers and associates. Our Lifestyle Managers are at your disposal for any request



## خدمة الشركات

يقدم كلوز أند أوي خدمة مخصصة لكل من الأشخاص والشركات الخاصة. ضمان المهنية والتفاني ونحن نعتني عملائك والموردين والشركاء. مدراء نمط الحياة لدينا تحت تصرفكم لأي طلب

### Business Services

Planning of business meetings and travel booking

Coordination of new employee's relocation

Entertainment and events planning

Hosts entertainment out-of-town

Supply of information on outdoors activities

### خدمات الأعمال التجارية

التخطيط لاجتماعات العمل وحجز السفر

تنسيق نقل الموظف الجديد

التخطيط للترفيه والأحداث

استضافة مناسبات الترفيه العالمية

توفير المعلومات عن الأنشطة الخارجية





# Personal Shopping & Source luxury items

Our lifestyle experts are specialized in connecting our high-end fashion lover members to prestigious worldwide brands. Our goal is to suit every budget and expectations of our members. You can either request Ottoman jewelry of a Turkish designer, exclusive bags, watches, or special tailor-made outfit. We have worldwide contacts that can find any luxury item for you. Save your precious time and energy. We will make your shopping experience much more comfortable.

▶ **Limited edition**

▶ **Personal shopper**

▶ **Hard to get items**

## التسوق الشخصي والسلع الفاخرة أو الثمينة

▶ **انتاج أو صناعة محدودة**

▶ **سلع نادرة أو ثمينة**

▶ **المتسوق الشخصي**

متخصصون في ربط أعضائنا عشاق الموضة الراقية إلى العلامات التجارية المرموقة في جميع أنحاء العالم. هدفنا هو أن تتناسب مع كل ميزانية وتوقعات أعضائنا. يمكنك إما طلب المجوهرات العثمانية من مصمم تركي، والحقائب الحصرية، والساعات، أو الزي الخاص مصمم خصيصا من احد المشاهير. لدينا اتصالات في جميع أنحاء العالم التي يمكن أن تجد أي شيء الفاخر بالنسبة لك. وفر وقتك الثمين وطاقتك. سوف نجعل تجربة التسوق الخاصة بك أكثر راحة



# VALET PARKING SERVICES

*Initially, when you truly intend to give best service to your clients, you always go for best service provider, hence we "CLOSE AND AWAY" assure you to be proven best Service Provider Company in Bahrain. Additionally, we are the name of "trust", that is for the reason we take pride in making positive impression at first go. Most importantly, we believe in delivering more than just service. Likewise, it is just not only because "CLOSE AND AWAY" is analogy to diligent, but also for the confidence we have on our team. Indeed, our team understands the right working procedure and fastidious scrutiny to ensure the satisfaction to your guests. For instance, we consult with our clients to make sure greetings, uniform and any other additional instruction, which are as your expectation as in your private party.*

## خدمات صف السيارات

في البداية، عندما كنت تنوي حقاً لتقديم أفضل خدمة لعملائك، تذهب دائماً لأفضل مزود الخدمة، وبالتالي نحن "كلوز أند أوي" نأكد لكم أن يثبت أفضل شركة مزود الخدمة في البحرين. بالإضافة إلى ذلك، نحن اسم "الثقة"، وهذا هو السبب في أننا نفخر في جعل الانطباع الإيجابي في البداية الذهاب. والأهم من ذلك، نحن نؤمن بتقديم أكثر من مجرد خدمة. وبالمثل، ليس فقط لأن "كلوز أند أوي" هو القياس على الدؤوب، ولكن أيضاً للثقة لدينا في فريقنا. في الواقع، فريقنا يفهم إجراءات العمل الصحيح والتدقيق السريع لضمان الارتياح لضيوفك. على سبيل المثال، نحن نتشاور مع عملائنا للتأكد من التحيات والزى الرسمي وأي تعليمات إضافية أخرى، والتي هي كما تتوقع كما هو الحال في حفلتك الخاصة.



# إدارة والاستشارات الفنادق

الضيافة هي أكثر من مكان للنوم أو لتناول الطعام - بل هو خلق تجارب غامرة بعمق لمس كل الحواس. الخيمياء التي تشكل بقعة ساخنة المفضلة لديك أو فندق مخبأ يأتي من الآلاف من القرارات المستنيرة بخبرة. في عالمنا، هو مزيج من الوعي بالسوق، والبرمجة على الاتجاه، وتجربة الضيف، وتصميم على مستوى عالمي. والنتيجة هي المسرح الحي الذي لا ينسى، مع جمهور جديد كل ليلة. إذا كان لديك مشروع قادم، دعونا نتحدث. اتصل بنا وسنقوم بالعناية بالباقي.

## “ Hotel Management and Consulting





*Hospitality is more than a place to sleep or food to eat — it is the creation of deeply immersive experiences touching all of the senses. The alchemy making up your favorite hot spot or hideaway hotel comes from thousands of expertly informed decisions. In our world, it is the combination of market awareness, on-trend programming, guest experience, and world-class design. The result is unforgettable live theater, with a new audience every night. If you have an upcoming project, let's talk.*

*Contact us and we'll take care of the rest.*



# THANK YOU



-  **Ahmed Ghuloom / Mohamed Jawadi**
-  **+973 3907 3880 / +973 3665 2595**
-  [ag@closeandaway.com](mailto:ag@closeandaway.com) / [mj@closeandaway.com](mailto:mj@closeandaway.com)
-  [www.closeandaway.com](http://www.closeandaway.com)



CLOSE & AWAY

